

# 愛する故郷 小笠原



令和7年3月 文責：校長 佐野紳二

3月19日未明から早朝にかけては思わぬ降雪があるなど、寒暖の差が激しい日が続いていますが、校庭の桜のつぼみも少しずつ膨らみははじめ、春の訪れを感じます。小笠原小学校の3月の様子を紹介します。

## 第151回卒業証書授与式

3月19日(水)、南アルプス市教育委員・教育長職務代理者 渡邊正義様をはじめ多数の来賓の皆様のご臨席を賜り、小笠原小学校の第151回卒業証書授与式を挙行いたしました。式は証書授与を中心とする第1部と卒業生の呼びかけ・合唱を中心とする第2部の2部構成とし、第2部では卒業生が小学校生活の思い出とお世話になった人への感謝の言葉、未来への決意をしっかりと語ってくれました。

卒業生が入学してから6年間、地域の皆様には登下校時の見守りや地域での学習等へのご協力、学校の環境整備等、さまざまな面で子どもたちの学びを支えていただき、誠にありがとうございました。これからもさまざまな面で子どもたちの成長を温かく見守っていただけますよう、お願いいたします。



### 新1年生を迎える準備（1年生 図工）



新1年生の教室をきれいに飾るために、たくさん絵を描いてくれました。

### 友だちハウス（2年生 図工）



空き箱を使って、友だちを招待したいおうちをつくりました。

### お気に入りの場所（3年生 国語）



学校の中の「お気に入りの場所」を写真に撮って、みんなの前で発表しました。

### タグラグビー（4年生 体育）



タックルの代わりにタグを取り合うラグビーです。寒い中でもみんな元気です。

### 「子ども未来科」何をする（5年生 総合）



総合的な学習の時間に、SDGsについて調べたことを発表しました。

### 愛校作業（6年生）



6年間お世話になった学校をきれいにしようと、6年生が普段なかなか掃除が行き届かない場所をきれいにしてくれました。

## 6年生を送る会



2月28日（金）、今年1年間、全校の先頭に立ってがんばってきてくれた6年生に、下級生の「ありがとう」と「これからもがんばってね」の気持ちを伝えるために、6年生を送る会が行われました。全体会では6年生一人一人の紹介や各学年のよびかけ、思い出のスライド、全校合唱が行われ、全校で6年生への感謝と激励を伝えました。全体会のあとで行われた、たてわり班ごとの活動では、たてわり遊びと下級生からのメッセージカードのプレゼントがありました。どちらの会も5年生が中心となり、立派に会を進めてくれました。

今年も1年間、学校だより「愛する故郷 小笠原」にお付き合いいただき、ありがとうございました。この学校だよりが、本校の教育活動を地域の皆様に知っていただく一助となっていれば幸いです。

今年も地域の皆様のご理解とご協力のもと、子どもたち一人一人が充実した学校生活を送ることができたと考えております。地域の皆様のご協力に、この場をお借りして感謝申し上げます。1年間、ありがとうございました。これからも引き続き小笠原小学校の子どもたちを見守り、さまざまな場面でご指導いただけますよう、お願いいたします。

（小笠原小 校長・佐野）